

Hospital realiza inédita derivación de sanantonino para trasplante de corazón

Paciente recibió el nuevo órgano en el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, luego de ingresar a lista de espera y convertirse en prioridad nacional.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Freddy Aguilera Bravo, paciente sanantonino de la unidad de Falla Cardíaca del hospital Claudio Vicuña de San Antonio, diagnosticado con insuficiencia cardíaca terminal tras sufrir un nuevo infarto en 2023, recibió su trasplante de corazón en el hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar, luego de ingresar a lista de espera y convertirse en prioridad nacional en junio pasado.

Esta importante cirugía, que se efectuó a principios de julio, marca un hecho histórico para el hospital sanantonino, ya que se trata del primer usuario que es derivado a un centro resolutivo en cuanto a trasplante cardíaco, realizando todo el manejo clínico pre quirúrgico en San Antonio.

La doctora Abigail Peña, cardióloga que formó la unidad en el 2023 y su médico tratante, expresó su orgullo y alegría por este "logro local", que les permitirá "seguir trabajando para las próximas personas que vayan a re-

“Para nosotros es muy satisfactorio haber apoyado a un paciente que es de San Antonio, haberle hecho todo su seguimiento acá y brindarle todas las comodidades en su proceso (de trasplante)”,

doctora Abigail Peña

querir lo mismo en algún futuro”.

“Para nosotros es muy satisfactorio haber apoyado a un paciente que es de San Antonio, haberle hecho todo su seguimiento acá y brindarle todas las comodidades en su proceso, sobre todo considerando las condiciones en las que él estaba, que era terminal, y evitando así que tuviese que estar trasla-



FREDDY AGUILERA, JUNTO AL EQUIPO DIRECTIVO DEL HOSPITAL FRICKE, TRAS LA OPERACIÓN QUE LE CAMBIÓ LA VIDA.

2023

Freddy Aguilera sufrió un nuevo infarto que lo tenía con una insuficiencia cardíaca terminal.

dándose a Viña para hacerse los estudios”, afirmó.

Lo anterior fue posible gracias a la coordinación y fuerte trabajo en equipo que el Claudio Vicuña mantiene con la macrorred cardiológica de la región, cuyo centro de referencia es el hospital Fricke.

“Desde el año pasado, el hospital se ha constituido en un establecimiento

altamente resolutivo en patología cardiológica y tenemos una muy buena coordinación con la red, lo que nos permite resolver pacientes y concretar tratamientos que serían imposibles de hacer si es que no tuviéramos una red tan potente como la que hemos conformado con el hospital Fricke y el hospital Van Buren”, explicó la especialista.

REGALO DE CUMPLEAÑOS
 Como un regalo de cumpleaños recibió Freddy Aguilera su nuevo corazón, que le permitirá continuar su vida junto a su esposa Sandra Toro, sus dos hijas y tres nietos. “Lo mío fue muy rápido y muy rápido llegó mi corazón, mi regalo. Yo estuve de cumpleaños el 25 de junio y el 2 de julio me llegó. Qué mejor regalo de la vida”, relató emocionado.

En ese sentido, además de agradecer el trabajo realizado por los equipos médicos de ambos establecimientos, Freddy Aguilera destacó la importancia de crear conciencia sobre la importancia de la donación de órganos y tejidos.

“Yo siempre fui donante, desde los 18 años, y aquí está el ejemplo. Me llegó un regalo que incentiva a la gente a ser donante, así que gracias a la voluntad de la familia, porque con la decisión que ellos tomen pueden haber muchos Freddy salvados. Me cambiaron la vida, y de eso estoy muy agradecido, porque yo ya me había dado por rendido”, señaló. 🧡